

# laTrompette



Polish Prime Minister's Office / Handout/Anadolu via Getty Images

## Poutine rend l'OTAN nerveuse (La Trompette en bref)

- Joel Hilliker
- [10/09/2025](#)

Bonjour ! Merci de nous avoir rejoints.

Plusieurs nouvelles importantes ce matin, notamment les retombées de l'attaque israélienne contre le Qatar, le nouveau Premier ministre français et de nouvelles révélations sur le tireur transgenre de Nashville il y a deux ans. Mais nous commençons par ...

### Poutine rend l'OTAN nerveuse

Des drones suicides russes ont pénétré tôt ce matin dans l'espace aérien polonais lors d'une attaque contre l'Ukraine. La Pologne a fait décoller des avions à réaction et les a abattus - c'est la première fois que des drones russes sont abattus au-dessus d'un territoire de l'OTAN - puis a demandé à l'OTAN d'activer l'article 4, qui prévoit une réponse unifiée en cas de menace contre un membre. L'OTAN s'est exécutée.

En plus de raviver les tensions, cet incident dément les discours pacifistes de Vladimir Poutine et montre que les espoirs d'une fin négociée de la guerre sont illusoires.

- Le secrétaire général de l'OTAN, Mark Rutte, a dénoncé le « comportement imprudent » de la Russie et a averti : « Mon message est clair : arrêtez la guerre en Ukraine ... arrêtez de violer l'espace aérien allié et sachez que nous nous tenons prêts, que nous sommes vigilants et que nous défendrons chaque centimètre du territoire de l'OTAN ».
- « La guerre de la Russie s'intensifie, elle ne s'arrête pas », a déclaré Kaja Kallas, responsable de la politique étrangère de l'UE. Elle a déclaré que « des indications suggèrent que [la violation de l'espace aérien] était intentionnelle et non accidentelle ». Plusieurs dirigeants européens ont déclaré que la Russie intensifiait intentionnellement la guerre.
- Cela s'est produit trois jours seulement après que l'attaque aérienne la plus importante menée par la Russie dans le cadre de la guerre contre l'Ukraine ait touché un bâtiment gouvernemental important à Kiev.

Le Premier ministre polonais Donald Tusk a lancé un avertissement : « Nous n'avons jamais été aussi proches de la guerre depuis la Seconde Guerre mondiale ». Bien sûr, par « nous », il entend que toute l'Europe pourrait être entraînée dans la guerre que l'Ukraine mène déjà depuis 3 ans et demi.

Pourquoi Poutine s'en prend-il ainsi à l'OTAN ? Ses autres actions récentes entrent généralement dans deux catégories : 1)

faire semblant de vouloir la paix et 2) se battre comme une bête et gagner du terrain sur le champ de bataille. Cela n'accomplit ni l'un ni l'autre.

Mais il se peut que Poutine cherche à mettre en évidence la faiblesse de l'OTAN ou à envoyer un message à la Pologne pour qu'elle s'éloigne de l'Amérique. (Ou peut-être que l'Ukraine dispose d'une technologie anti-drones qui a fait passer les drones en Pologne).

La réponse de l'OTAN nous donne un aperçu d'une prophétie sur laquelle Gerald Flurry attire l'attention depuis plus de 20 ans : l'Europe réagit de manière agressive aux provocations de l'ours russe.

Poutine incite l'Europe depuis son élection en 2004. Les dirigeants européens amorcent déjà une dynamique de militarisation, en raison de la guerre en Ukraine et de l'isolationnisme américain. D'autres indignités du despote imprévisible russe viennent jeter de l'huile sur le feu.

**Qui Israël a-t-il frappé au Qatar ?** Nous avons plus de détails sur l'attaque israélienne contre une réunion du Hamas à Doha. Étaient présents :

- Khaled Mashal (haut dirigeant du Hamas)
- Human al-Hayya (fils du négociateur en chef du Hamas)
- Jihad Labad (directeur du bureau du négociateur en chef)
- Abdullah Abdul Wahid, Moamen Hassouna et Ahmed al-Mamluk (membres du Hamas de rang inférieur)
- Badr Saad Mohammed al-Humaidi (responsable de la sécurité au Qatar)

Le Hamas confirme que ces participants ont été tués, à l'exception notable de Mashal.

Depuis des années, le Qatar finance activement les terroristes du Hamas et leur offre un refuge. Mais cette frappe montre que le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu mènera des opérations antiterroristes même dans la capitale d'un pays qui jouit d'une grande faveur de la part des États-Unis.

Les États-Unis étaient-ils impliqués ? La Maison Blanche affirme que le président Trump n'a découvert l'attaque qu'au moment où elle se produisait, mais certains Israéliens affirment que le président a donné son feu vert à Israël avant. Dimanche, Trump a publiquement donné un « dernier avertissement » au Hamas pour qu'il accepte un accord sur les otages.

L'Égypte, l'Arabie saoudite et les Émirats arabes unis ont condamné les frappes israéliennes, tout comme les dirigeants occidentaux. Le Premier ministre britannique, Sir Keir Starmer, a déclaré qu'ils violaient la souveraineté du Qatar et « risquaient de provoquer une nouvelle escalade dans la région ». Le président français Emmanuel Macron a déclaré que la frappe était « inacceptable, quelle qu'en soit la raison ».

Cela montre à quel point le Qatar a de l'influence en Occident. Des pays comme l'Iran et l'Afghanistan sont à juste titre considérés comme des parias, mais quelles que soient les affaires louches dans lesquelles le Qatar est impliqué, il semble toujours bénéficier d'un passe-droit. Notre article « Dans la poche du Qatar » examine comment le Qatar s'en sort et les implications plus larges pour les États-Unis, en particulier.

**Nouveau Premier ministre nommé** — alors que la France est en proie à des émeutes. L'ancien ministre de la Défense Sébastien Lécornu a été choisi de manière étonnamment rapide par le président Emmanuel Macron pour devenir son troisième Premier ministre en un an. C'est un loyaliste, proche de Macron, et apparemment assez peu charismatique pour ne pas constituer une menace. Mais si Lécornu échoue, cela nuira également à Macron.

L'échec semble probable. Lécornu n'a pas besoin d'une majorité au sein de la législature pour prendre ses fonctions, mais il a besoin de cette majorité pour faire avancer les choses, y compris l'adoption d'un budget pour 2026. Il aura besoin du soutien de deux des trois groupes principaux : l'extrême gauche, le centre gauche et le centre droit.

Les socialistes sont mécontents. Leur alliance de partis a remporté le plus grand nombre de sièges lors des élections de 2024, et ils estiment qu'ils devraient fournir le Premier ministre.

Cette situation alimente l'agitation dans toute la France. Les manifestations « bloquons tout » (« block everything ») étaient prévues bien avant la nomination de M. Lécornu, mais il est impopulaire auprès des militants d'extrême gauche qui forment la majorité des manifestants. Plus de 300 personnes ont été arrêtées dans toute la France ; des centaines d'autres arrestations sont attendues d'ici la fin de la journée. Les manifestants ont pour objectif de fermer tout ce qu'ils peuvent, et environ 100 000 d'entre eux devraient participer à la manifestation. La police parisienne a tiré des gaz lacrymogènes sur une foule de jeunes qui bloquaient l'entrée d'un lycée. D'autres manifestants ont fermé les routes principales ou tenté de prendre d'assaut les gares. Les manifestants ont essayé d'utiliser des barricades enflammées pour empêcher les gens d'entrer.

Pendant ce temps, la dette de la France continue d'augmenter de 12 millions d'euros (14 millions de dollars) par heure, comme c'est le cas depuis 20 ans. Il s'agit d'un problème qui détruit la nation, mais les efforts déployés pour y faire face sont exactement ce qui a fait tomber le dernier Premier ministre.

Le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry, a écrit :

Les Européens sont confrontés à de graves crises, notamment l'instabilité économique, le terrorisme et l'immigration clandestine, ainsi que des menaces croissantes de la part de l'Asie. En temps de crise, les gens se soucient moins des normes démocratiques. Ils ont besoin d'un leadership fort. Cela doit venir de l'Allemagne, qui domine, et même tyrannise l'Europe aujourd'hui. C'est la plus grande puissance d'Europe.

En fin de compte, dix rois donneront leur puissance militaire à un seul homme et formeront une superpuissance qui choquera le monde entier ! ... Le vide actuel de l'Europe en matière de leadership crée une ouverture.

Le chaos qui règne en France crée un appétit pour les dirigeants de type « homme fort ». Elle garantit également que la France n'a pas la capacité de dominer l'Europe, ce qui laisse le champ libre à l'Allemagne. Pour en savoir plus, lisez l'article de M. Flurry « [L'Europe est sur le point d'être détournée](#) ».

**Il s'avère que le tireur de Nashville était possédé par un démon** :Cela fait deux ans et cinq mois qu'une personne transgenre a assassiné trois enfants de 9 ans et trois membres du personnel à l'école Covenant de Nashville, et le FBI vient de publier des pages de son journal intime (grâce à des chercheurs de vérité qui les ont poursuivis en justice). Il y a deux histoires ici :

1. L'administration Biden a délibérément dissimulé cette affaire pour éviter que l'opinion publique ne se retourne contre les personnes transgenres. (Quatre jours après la fusillade, Biden a publié une déclaration affirmant que « les Américains transgenres façonnent l'âme de notre nation »).
2. Ce meurtrier était, comme beaucoup d'autres tueurs de masse, manifestement possédé par un démon. Dans son journal, elle se qualifie d'« apprentie du diable », évoque « des monstres qui rongent mon âme », endosse l'identité de démons et remplit ses pages de diables, de serpents, de croix renversées, etc. Satan, le diable est réel.

Des dizaines de médicaments sur ordonnance sont liés à la violence, y compris plusieurs médicaments couramment administrés aux enfants.

## AUTRES NOUVELLES

**Les manifestations anti-gouvernementales au Népal sont devenues violentes hier**, faisant au moins 29 morts et des centaines de blessés. Les protestataires, principalement des jeunes Népalais, ont commencé à manifester la semaine dernière après que le gouvernement a bloqué plusieurs sites de réseaux sociaux, notamment X, Facebook et YouTube. Le gouvernement a annulé l'interdiction, mais les manifestations se sont alors transformées en un mouvement reflétant un mécontentement plus large à l'égard de la classe dirigeante népotique, dans un pays où 20 % des jeunes sont au chômage. Alors que la colère s'intensifiait, les manifestants ont incendié le palais du Parlement et les maisons de nombreux responsables gouvernementaux, pris d'assaut plusieurs prisons, forcé le Premier ministre KP Sharma Oli à démissionner, et dépuillé puis battu le ministre des Finances en le faisant défiler dans une rivière. Actuellement, des soldats népalais surveillent les rues de la capitale afin de faire respecter le couvre-feu et de rétablir l'ordre, mais la colère des jeunes à l'égard du gouvernement reste intacte. M. Flurry écrit dans sa brochure Le gouvernement de la famille de Dieu « Dans toute l'histoire de l'humanité, nous n'avons pas trouvé de gouvernement qui soit véritablement au service du peuple. » « Le monde entier est en crise, et le problème majeur est le gouvernement. »

**La Cour suprême donne raison à Trump dans l'affaire de l'ICE** :L'administration Trump a remporté une importante victoire juridique lundi matin lorsque la Cour suprême a émis un sursis dans l'affaire Perdomo v. Noem qui a empêché le département de la sécurité intérieure de mener des opérations d'immigration dans la région de Los Angeles. La décision de la juridiction inférieure a déclaré qu'il était illégal de procéder à un profilage racial en arrachant des personnes dans les rues de Californie pour les interroger sur la base de leur apparence, de la langue qu'elles parlent ou du travail qu'elles effectuent. Pourtant, la Cour suprême a décidé de laisser l'administration Trump continuer à interroger les gens puisqu'elle n'expulse que ceux qui se trouvent effectivement dans le pays de manière illégale. Ce vote par 6 voix contre 3 aide le président Trump à faire appliquer la loi américaine sur l'immigration, qui n'a pas été respectée au cours des quatre dernières années.